
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Jugendlicher ist kein  mehr.

Er ist aber auch noch kein richtiger Erwachsener.

Häu�g werden Jugendliche auch  genannt.

Das wird wie Tiin-ejd-scher gesprochen. Dieser Ausdruck kommt aus

dem . Gemeint ist das Alter 13-19 Jahren.

Am Anfang dieser Zeit sind die Jugendlichen noch vor der .

In der Pubertät verändert sich der Körper besonders stark.

Die  verhalten sich auch anders

als vorher, als sie noch Kinder waren.

 sind oft unsicher.

Sie zweifeln daran, ob das richtig ist, was sie machen.

Dabei gucken sie sich ab, was ihre  aus dem Fernsehen machen.

Sie wo/en aber auch unabhängig sein, vor a/em von ihren .

Deshalb kommt es häu�g zu Streit mit ihnen und mit den Lehrern.

Wichtig �nden Jugendliche es auch, einen coolen  zu machen. Das wird wie

„einen kuulen Eindruck“ ausgesprochen. Oft bilden sie  mit Gleichaltrigen.

Jugendliche beschäftigen sich besonders damit, welchen  sie ergreifen

wo/en. Viele brauchen dann aber doch wieder die Hilfe von .

Quellenangabe: Artikel: Jugendlicher (von Beat Rüst, Admin2 u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Jugendlicher&amp;oldid=25575


